



11月

# 池2花いっぱい便り



ガーデンサポーター便り NO.2

令和6年11月15日(金)発行

大田区立池上第二小学校

学校運営協議会

ガーデンサポーター(作成:山岸)

秋の風が心地よい季節になりました。校庭の木々も少しずつ色づいてきています。こどもたちには、この季節の変化に気づき、自然の恵みに感謝する心を育てていきたいと思ひます。ご家庭でも、この季節の変化を一緒に楽しんでいらっしやることと思ひます。

こどもたちは、毎日、元気いっぱいにお過ごし、たくさんの体験を通して、様々なことに挑戦しています。運動会やふれあい給食では、一人ひとり、感じることや学びがあったことと思ひます。これからも、社会科見学など、こどもたちにとって大切な行事が続きます。学校生活を通して、協力することの大切さや、感謝の気持ちを育ててほしいです。

これからも、こどもたちが、安全で楽しく充実した毎日を過ごせるように、学校・家庭・地域が連携していきたく思ひます。

## 栽培委員会について



### 「みんなで育てる花いっぱい運動」



栽培委員会の児童たちは、学校で「花いっぱい活動」に取り組んでいます。児童たちは毎日、元気に成長するマリーゴールド、朝顔、日日草の世話をしながら、植物の成長を楽しんでいます。

それぞれの花には、明るい色や美しい形があり、学校をいどころ大切な存在です。児童たちは、花に水をやったり、草取りをしたりと、花たちが元気に育つように、心を込めてお世話をしています。マリーゴールドは黄色やオレンジ色の鮮やかな花を咲かせ、朝顔は青や紫の花を涼しげに広げ、日日草はかわいらしいピンクや白の花で学校を明るくしています。

10月1日には野菜・球根も植えました。これからも、児童たちの手で大切に育てられた花々が、学校の風景を美しくしてくれることでしょう。

## ガーデンサポーター活動報告



### 「第1回活動報告」



私たち池2小ガーデンサポーターは保護者有志で、栽培委員会、学校全体の花いっぱい活動をお手伝いする形で集まりました。

今年度7月に発足し、10月5日に初回の活動が行われました。小雨の降る中、教職員の方々と一緒に、校庭周囲・花壇の除草をメインに活動しました。中にはお子さんを連れてきてくれた方もいらっしやいました。また、大森造園の方にも協力して頂いております。

基本的に活動は毎月1回、1週目の土曜に行います。無理のない程度に、少しでも学校活動に力添え出来たらと考えております。もし、ご興味のある方は副校長先生までご連絡ください。新しい仲間をお待ちしております。

ガーデンサポーター 担当より



